



Cronos

Nro 80

CONCURSOS DE DECLAMACION.- En dos certámenes recientes, realizados en Chillán, ambos en octubre, el primero el viernes 17 por el Colegio 'Dario Salas' y el segundo, el martes 28, por el DAEM, nos dejaron la sensación de que 'algo' se está haciendo en pro de este arte, tan sensiblemente olvidado. En uno y otro, con alrededor de doce finalistas cada uno, de diversos cursos de los niveles básico y medio, destacaron con méritos propios, por calidad de su memorización, de sus gestos y su pronunciación, Nelly Michele San Martín Sepúlveda, del 8º Año de la Escuela D-247, que triunfó con el primer lugar de su nivel en los dos concursos. Esperamos que en el nivel medio, al que ingresará el próximo año, ella siga participando. Ojalá sus nuevos maestros la tengan presente. Otro tanto vale para la otra ganadora del DAEM, María José Artas Muñoz, también de 8º Año de la Escuela España, E-254, quien obtuvo el segundo lugar. Loas también para los otros triunfadores del Concurso del Colegio 'Dario Salas': Luis Zúñiga, del 5º Año de la Escuela 'Juan Madrid'; Luis Jarpa, de 6º Año de la Escue-

la 'Rosita O'Higgins'; Víctor Castillo, de 3º Medio del Liceo Comercial; Camilo Roco, del 2º Año Medio del Liceo A-7 y Lisette Morá, del Colegio 'Dario Salas', del 1er Año de Contadores. Todos ellos conforman una gloriosa avanza da, para que la declamación abandone el sensible calificativo de 'Arte Olvidado'. Hacemos sinceros votos, para que así sea.

FALLECIMIENTO DEL ESCRITOR ANTONIO CARDENAS TABIES

TABIES: Se trata de un profesor, con estudios en la Escuela Normal de Ancud y Santiago, con 70 años de edad, con decidida actividad en el periodismo radial y escrito, con residencia en Rancagua y con numerosos libros a su haber, quien acaba de morir en el Hospital J.J. Aguirre de Santiago. Escribió no menos de quince libros, varios de ellos relacionados con su tierra natal, Chiloé. En esa línea, le hemos conocido y valorado. Títulos como 'Cuentos folclóricos de Chiloé', 'Usos y costumbres de Chiloé', 'Abordaje al Calcuche', 'Legendarios de Chiloé', etc. deberían ser textos obligados de consulta, para quienes quieran conocer esa provincia isleña, con sus mitos,



Por Carlos René Ibacache I.

personajes, leyendas y tradiciones. Era presidente de la filial Rancagua de la SECH, pero fundamentalmente, era un excelente amigo, varios de cuyos libros, asociados al territorio insular, leímos y comentamos en su oportunidad. Definitivamente, Antonio Cárdenas, nos hará mucha falta.

VIOLETA PARRA.- Una maravilla hermosa, que seguirá viva por muchos años, si somos agradecidos con una hija de esta tierra, como, por fortuna, lo estamos evidenciando. El homenaje a los 80 años de su natalicio, celebrados, con auspicio municipal, el pasado jueves 30 en el Gimnasio del Colegio de la Purísima Concepción y el gran mural, pintado en el Consultorio 'Violeta Parra', por APECH, constituyen motivos de regocijo para quienes admiramos a la artista y su obra, ya internacionalmente conocida. Preámbulos positivos para esta semana, donde la Orquesta Municipal, nos anuncia un concierto en el Instituto Santa María para mañana jueves y el Instituto 'Alejandro Lipschitz', la presentación de un libro, el próximo viernes, en la Casa de la Cultura, del escritor y ex parlamentario Jorge Montes.

LA DISCUSIÓN

Diario de la mañana, fundado el 5 de febrero de 1870

Director:	Tito Castillo Peralta
Dirección:	18 de Septiembre 721
Fonos:	212650 - 212962 - 213006
Representante Legal:	Daniel Sepúlveda H.
Dirección:	18 de Septiembre 721
Propietario:	Empresa Periodística
Impresor:	La Discusión S.A.
	Impresora La Discusión S.A. la que sólo actúa como tal

Cronos [artículo] Carlos René Ibacache I.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cronos [artículo] Carlos René Ibáñez I. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile